



## Hausbesetzer dürfen bis Sonntag Abend bleiben



Das Gebäude der Heilsarmee Zürich Zentral ist seit dem 23. November besetzt.

© ZDM / Reto Oeschger / Limitierte Rechte

### **Bericht auf Tele Top mit Auskünften von Oberstleutnantin Marianne Meyner, Chefsekretärin Heilsarmee Schweiz.**

Die Besetzer des Heilsarmee-Hauses im Zürcher Kreis 4 erhalten eine Fristerstreckung. Eigentlich wäre ein letztes Ultimatum der Heilsarmee um Mitternacht abgelaufen. Die Besetzer dürfen nun bis am Sonntagabend bleiben, wie die Heilsarmee auf Anfrage von Radio Top bestätigt.

Die Besetzer hätten schriftlich um diese Fristerstreckung gebeten, sagt Marianne Meyner von der Heilsarmee. Sie haben demnach angekündigt, dass sie das Gebäude bis Sonntag um Mitternacht räumen werden. «Wenn sie das von sich aus vorschlagen, gehen wir davon aus, dass sie sich daran halten», so Meyner. Sollte dies nicht der Fall sein, werde die Polizei eingeschaltet.

Das Haus im Zürcher Kreis 4 soll abgerissen werden und einem Neubau weichen. Die Besetzer sind seit dem November im Gebäude. Ursprünglich hatte die Heilsarmee ein finales Ultimatum für die Nacht auf den 11. Januar angesetzt.

#### **Autor**

Quelle: Tele Top (10.01.2018) / Radio Top (11.10.2018)

#### **Publiziert am**

11.1.2018